

Ciudadanos Valladolid solicita un Plan Nacional de Prevención del Suicidio



- **Gema Gómez: “Es la principal causa de muerte no relacionada con la enfermedad. Hay más del doble de muertes que por accidentes de tráfico”**

Valladolid, 28 de marzo de 2023. El grupo provincial Ciudadanos ha presentado una proposición para ser debatida en el pleno del 31 de marzo por la que solicita al Gobierno de la Nación que, a la mayor brevedad posible, desarrolle y apruebe un Plan Nacional de Prevención del Suicidio.

El suicidio está rodeado de barreras y tabúes. **“Un problema que se ha obviado por la estigmatización que supone asociarlo a problemas de salud mental”**, ha reconocido la portavoz de Ciudadanos, Gema Gómez, **“sin embargo los datos están ahí y sin duda la pandemia ha influido de forma notable y negativa en esta conducta”**, ha puntualizado.

Así, hoy en día, el suicidio es uno de los principales problemas de salud pública que tenemos en España. Es la principal causa de muerte no relacionada con la enfermedad, muy por encima de los accidentes de tráfico, por ejemplo, que suponen menos de la mitad de los fallecimientos.

“En el caso concreto de nuestra provincia la media de los últimos años supera los 40 fallecimientos anuales”, ha puntualizado Gómez. **“El problema es de tal entidad y magnitud y está en un nivel de crecimiento tan elevado que bien merece que le pongamos toda nuestra atención”,** ha puesto de manifiesto quien también es vicepresidenta de la Institución provincial. **“La salud mental y la prevención del suicidio han de ser una prioridad política”,** ha dicho tajante.

“Pese a la magnitud del problema y lo doloroso de los datos, el Gobierno de España aún no ha hecho realidad el Plan Nacional para la Prevención del Suicidio”, ha lamentado Gómez. Por ello, el grupo provincial Ciudadanos Valladolid se une a las familias afectadas, los facultativos, las sociedades científicas, los psicólogos clínicos y la sociedad española en su conjunto, que demandan medidas para poner freno a esta epidemia silenciosa.

“Céntrense en las personas y pónganse manos a la obra para solucionar esta lacra”, ha zanjado Gómez.